

quarante livres viennois. Mais comme le prieur Guy de Chamarin était mort sur ces entrefaites et avant d'avoir soldé cette somme, l'abbé Jocerand de Lavieu la paye pour lui. Ledit chevalier alors remet entre les mains de l'abbé, au profit du prieuré de Chazay, tous droits, domaine et usages qu'il avait sur ces vignes (1275) (2). Ce domaine de Graves, au territoire d'Anse existe encore ; il était possédé au commencement de ce siècle par l'honorable famille Chavanis, alliée aux du Puy, et aux Reynard de la Rochette. M^{me} Julie Chavanis apporta par une alliance ce domaine aux Morand de Jouffrey, qui le possèdent aujourd'hui (3).

Chazay, en l'année 1276, vit s'éteindre les de la Tour, cette famille chevaleresque qui fut pendant plusieurs siècles une des plus considérables du pays. Pierre de la Tour, le dernier de cette maison, laisse en mourant à Milon de Charnay, son parent, tout ce qu'il possède sur Chazay, Civrieux, Marcilly, Lozanne, Chasselay, Lissieu et Dom-martin.

Pierre de Turenna, médecin, et Pierre, moine chapelain de Civrieux, nommés exécuteurs testamentaires, mettent Milon en possession de tous les biens du testateur. Cet

(2) *Grand Cart. d'Ainay*, t. I, chart. 146.

(3) Les Chavanis, originaires de Cublise, ont pour armes : *d'azur à la bande d'argent, accompagnée de deux étoiles de même*. Cette famille compte parmi ses alliances les Gueydon de Meyré, Caquet d'Avaize, Morand de Jouffrey, Granjon de Saint-Chamond, Falsan, Regnault de Bellescize, Pagani, de Vaugelet, etc. La famille Morand de Jouffray, originaire de Briançon, porte : *d'azur à trois cormorans d'argent*. Elle a donné naissance à Jean-Antoine Morand, le célèbre architecte qui a construit le pont Morand détruit en 1888. Le domaine de Graves appartient aujourd'hui à M. le comte Gustave Morand de Jouffrey, marié à M^{me} Clémentine de Valfons.